~乙中学校で目指す生徒像~



地域の良さに触れながら 広い視野をもち 自ら将来を切り拓く生徒

胎内市立乙中学校

学校運営協議会(CS)だより第5号

乙♥チャレンジ は乙中学校コミュニティ・スクールのスローガンです!

令和5年9月27日

文責:乙中

「地域の体育祭」~笑顔が再開の

9月16日(土)に令和5年度乙中体育 祭が開催されました。9月2日(土)の予 定でしたが、猛暑による生徒の熱中症を 極力防ぐため、延期して実施いたしまし た。当日は雨もちらつく中無事全ての活 動をグラウンドで行うことができました。



7月中旬から手掛けた看板も、夏休み中リーダーが考案し、2学期に入って放課後何度も練習し た応援パフォーマンスも素晴らしい出来栄えでした。そして、各競技も大盛り上がり。競技をして いる人も、それを応援している人も笑顔でいっぱいでした。そして、今回の体育祭で「PTAイベ ント」と称して、お父さん方、小学生、高校生、大学生など50名以上の方々に参加してもらった 1 発勝負の綱引きは令和の名勝負として語り継がれるほどの大接戦でした。そしてその直後にはサ プライズとして3年生のお母さん方と3年担任の生徒へ向けた「ヤングマン応援ダンスショー」が 披露されました。この時のためにお母さん方は動画を視聴しながらの自主練と幾度かの合同練習を されていたそうです。全ては子どもたちの笑顔のために。綱引きに参加していただいた方々、ダン スの準備、披露をしてくださった方々、誠にありがとうございました!



育祭でした。」とお話しくださったとおり、御 観覧の方々の声援のおかげで地域が一つになっ た、皆が笑顔の体育祭でした。



この度は体育祭の応援席のテントとして、桃崎浜・大出・八幡・乙地区のテントを借用させていだいた上 に、学校までの運搬、当日朝の固定、そして片づけの作業までお手伝いいただき誠にありがとうございまし た。皆様のおかげで生徒たちが重大な熱中症や雨でびしょ濡れになることなく、体育祭を最後まで楽しむこ とができました。皆様の御尽力とお心遣いに乙中職員、生徒一同心より感謝申し上げます。

☆裏面あります

祭りを支えていたのは「見えない「肝」の心配り



華々しい看板、ユーモアあるパフォーマンス そして、見応えのある競技を創ったのは、まず は各部門のリーダーたちでしょう。大きな拍手 を贈りたいです。ただ、同時に拍手を贈りたい のは、この体育祭を「見えない所」で支えてく

れた人たちです。例えば体育祭実行委員の皆さん。競技の内容を練りに練って、結果、昨年や一昨年にはない新たな競技を創作しました。そしてその道具の準備。道具といえばパフォーマンスの両軍のボンボンを作った3年生の小道具係の皆さんも夏休み中にがんばっていましたね。この人たちがいたおかげで団長やダンスメンバーはダンスの考案や練習の時間を確保することができたはずです。







そして、そんな生徒たちをさらに陰ながら支えていたのが先生や職員です。特に3年生担任は体育祭実行委員にアドバイスしつつ、各軍応援リーダーたちも見守っていました。そして同じく3学年主任。小道具づくりを手伝い、看板づくりを手伝い、昼休みや放課後も使い3年生の法被づくりも指導しました。そして、全校種目のムカデリレーに使用された道具は技能員さんの手作りです。その他すべての先生が何かしらの役割でこの体育祭を支えていました。体育祭の閉会式で多くのリーダーが「今までの体育祭で1番楽しかった!」と言っていました。何より素晴らしい事です。だからこそ、その「楽しさ」は、見えない所でのたくさんの人の「心配り」があってこそのものだということを生徒の皆さん、決して忘れてはいけませんね。

2年生の職場体験が10月に行われます!

10月4日(水)~6日 (金)の3日間、2年生の総合の職業学習の一環として職場体験を行います。受け入れていただき誠にありがとうございます。右記の事業所で2年生が1人ずつ体験させていただきます。この事業所で働いておられる皆様、または訪れる皆様。御指導と御声援のほど何卒よろしくお願いいたします。

きのと小学校	美容室TOMO
ひだまりこども園	(有)菅原電気工事
(有)中条農産	(株)日立産機システム中条事業所
中条中央病院	ラ・オープル
中条グランドホテル	誠福亭
胎内小学校	きすげこども園
イオンスタイル中条	コメリH&G中条店
ウオロク中条店	JA中条本店
日本海カントリークラブ	小国製麺
花のひらの	大出日石
ぷれすぽ胎内	胎内市役所
マツモトキヨシ中条店	アポロ イオンスタイル中条店